
令和３年度第９回教育研究評議会報 

 

日 時  令和４年１月２５日（火） １４：０２～１５：１４ 

 
＊会議に先立ち、１２月２１日開催の教育研究評議会議事要旨案について確認があり、承認された。 
 
審議事項  

 

１． 第４期中期目標（原案）・中期計画（案）について 

木暮理事から、第４期中期目標（原案）・中期計画（案）について、資料に基づき提案説明があった。

審議の結果、原案どおり承認された。 

      

２． 琉球大学寄附講座規程の一部改正について 

木暮理事から、寄附講座規程において提出するものとしてきた寄附講座の各書類について、寄附講座の概

要のみを提出するものとするため、琉球大学寄附講座規程の一部改正を行うことについて、資料に基づき提

案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。 

 

３． 中国海洋大学（中国）との大学間学生交流協定の締結について 

牛窪理事から、外国の大学等との国際交流協定締結等に関する要項に基づき、中国海洋大学（中国）と

の大学間学生交流協定の締結について、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認さ

れた。 

 

４． 国立大学法人琉球大学教育研究評議会規程の一部改正について 

西田学長から、国立大学法人琉球大学教育研究評議会規程の一部改正について、資料に基づき提案説明が

あった。審議の結果、原案どおり承認された。 

 
報告事項  

 

１． 令和３年度第３回経営協議会審議事項等について 
   西田学長から、１２月１６日に開催された、令和３年度第３回経営協議会審議事項等について､資料に

基づき報告があった。 
 
２． 全学教員人事委員会報告について 

   木暮理事から、１月１１日に開催された、令和３年度第９回全学教員人事委員会の審議結果等について､

資料に基づき報告があった。 

 

３． 琉球大学における令和４年度政府予算案及び令和３年度補正予算について 

    大城理事から、琉球大学における令和４年度政府予算案及び令和３年度補正予算について、資料に基づき

報告があった。 

 

４． 科研費意識調査（アンケート）の結果について 

木暮理事から、令和３年１１月１７日～１２月３日に実施された、科研費意識調査（アンケート）の結果

について、資料に基づき報告があった。 

 

５． 東京オフィスの撤退について 

木暮理事から、本学の東京オフィスについて、入居している建物の取り壊しに伴い、令和４年２月２２日

に撤退する旨、資料に基づき報告があった。 

評議員から、東京オフィスの今後について、どのような議論がなされたのかと質問があり、木暮理事及び



学長から、今後、シェアオフィス等も含め、利便性やスペース、価格等の条件を満たす施設があれば、再度

東京オフィスを構えることを検討している旨、発言があった。 

 

６． 令和４年度大学入学共通テストについて 

井上理事から、１月１５日及び１６日に実施された令和４年度大学入学共通テストについて、報告があり、

教職員の協力への謝意が述べられるとともに、個別学力試験についても、引き続き協力依頼がなされた。 

 

７． 新型コロナウイルス感染症対策に係る本学での対応について（令和４年１月２５日時点） 

大屋理事から、本会議時点における沖縄県内の新型コロナウイルス感染状況について説明があった。  

    次いで、西田学長から、濃厚接触者の定義や観察期間の考え方等については、琉球大学公式ホームページ

上に随時掲載している旨、報告があった。 

  

 

 

 

 


